¿ERES ESTUDIANTE DE INGENIERÍA? ¿ACABAS DE TERMINAR LA CARRERA? **¿QUIERES TRABAJAR?**

El Ayuntamiento de Granada en colaboración con la Fundación **Telefónica** ofrecen 10 Talentum remuneradas de seis meses para desarrollar un proyecto de innovación tecnológica en el campo del ciclismo.

No lo dejes escapar, apúntate en https://talentum.telefonica.com/ Principal/Startups y ven el día 19 de diciembre a las 12:00h al Palacio de Quinta Alegre (Avda. Cervantes, 27) para la prueba de selección de los candidatos.

Apúntate, preséntate, consigue una beca y comienza tu carrera profesional en una gran empresa como Telefónica.

El Ayuntamiento de Granada está contigo.

¿ESTÁS CURSANDO UN MÁSTER O POSTGRADO?

